

GEISENFELD ERLEBEN

Gelungener Messeauftritt der Stadt Geisenfeld auf Bayerns größter Reise- und Freizeitmesse



Kurz nach dem erfolgreichen Messeauftritt auf der Grünen Woche in Berlin präsentierte sich die Stadt Geisenfeld nun am vergangenen Wochenende bereits erneut am Messestand des Landkreises anlässlich der f.re.e - Freizeit- und Reisemesse in München.

Vier Damen aus dem Stadtstorchensemble in ihren historischen Kostümen - Resi Kuffer, Renate und Christina Pfliegler und Gästeführerin Antonie Schlierf - rührten fleißig die Werbetrommel für die Geisenfelder Stadtstorchführungen und rückten auch die Sehenswürdigkeiten ihrer liebenswerten Heimatstadt und der Ortsteile ins rechte Licht.

Die sehr zahlreichen Besucher ließen sich am Stand auf eine Kostprobe des Hallertauer Hopfengoldes einladen und informierten sich dabei auch über die Ausflugsmöglichkeiten und die Radwege rund um Geisenfeld.

Sehr interessiert zeigten sich gerade die Münchner als Tagestouristen an der Stadt und der Umgebung Geisenfelds. Bürgermeister Christian Staudter, der die Gruppe begleitete, ist sich sicher, dass viele der Gespräche und Kontakte auf fruchtbaren Boden gefallen sind. Durch den erfolgreichen Messeauftritt in München werde man zahlreiche neue Tagesausflügler gewinnen können.

Begeistert zeigte sich das Publikum auch über die angebotene Verlosung und ebenso großen Anklang fanden die Gutscheine für eine Flasche, nach altem Rezept gebrauten Pongraz-Bieres, das Touristen bei ihrem Besuch in Geisenfeld erhalten.



